

Seri Pelayanan Kreatif



PSPHKM

7+1



TUJUH SKIT SATU DRAMA MUSIKAL

Kelompok Minat Kaum Muda
STT Amanat Agung

Bidang Minat Kaum Muda STTAA bersama dengan Pusat Studi dan Pengembangan Pelayanan Kaum Muda (PSPPKM) terus berupaya menghasilkan karya-karya yang dapat digunakan untuk mengembangkan pelayanan kaum muda. Setelah merilis buku Pendalaman Alkitab Kaum Muda “*My Spirituality*” di tahun 2013, maka di tahun ini Bidang Minat Kaum Muda STTAA bersama PSPPKM kembali mencoba untuk menggarap sebuah proyek baru yang berbeda dari sebelumnya. Tahun ini, kami bersama berusaha menggarap sebuah buku kumpulan skit, yaitu drama singkat berdurasi 5-15 menit, yang dapat digunakan untuk memperlengkapi pelayanan kaum muda.

Penggarapan proyek ini dimulai pada Sabtu, 26 Oktober 2013 dengan pengarahan dari seorang pembicara yang merupakan dosen di bidang seni serta aktif dalam pelayanan kaum muda, Drs. Gandadinata Thamrin, SE., MM., MA. dan di bawah binaan Dosen Pembina, Astri Sinaga, SS., M.Th. Pengarahan yang diberikan ini bertujuan untuk memberikan dasar-dasar pemahaman mengenai *performing art*, termasuk drama dan terkhusus mengenai penyusunan skit bagi para anggota Bidang Minat Kaum Muda STTAA.

Setelah pengarahan tersebut, dimulailah proyek pengerjaan skit ini pada tanggal 23 November 2013. Seluruh anggota Bidang Minat Kaum Muda STTAA dibagi secara berkelompok untuk menggarap delapan naskah skit. Setiap kelompok bertugas mencari tema yang kontekstual dengan pergumulan kaum muda masa kini untuk kemudian disusun menjadi naskah.

Pada 22 Februari 2014, setiap ke-

lompok mempresentasikan masing-masing naskah skit yang telah disusun. Dalam presentasi pertama ini banyak masukan yang diperoleh, baik dari anggota maupun dari Ibu Astri Sinaga selaku pembina. Sejumlah masukan tersebut diantaranya mengenai kemiripan tema satu sama lain, pesan skit yang dinilai kurang mendarat untuk kaum muda, dan lain-lain. Maka, dilakukanlah pembagian ulang tema-tema yang lebih spesifik serta pengarahannya tambahan dari Ibu Astri Sinaga. Naskah dari tema-tema yang baru ini akan kembali dipresentasikan di bulan Maret.

Akhirnya, setiap kelompok mempresentasikan *draft* naskah skit yang baru dalam pertemuan tanggal 22 Maret 2014. Presentasi ini kembali menghasilkan sejumlah masukan guna mempertajam pesan, meningkatkan efisiensi waktu dan properti, serta berbagai hal teknis lainnya. Kemudian setiap kelompok diharuskan untuk merevisi *draft* naskah yang belum sempurna tersebut dan mempresentasikannya di pertemuan selanjutnya.

Oleh karena itu, maka pada 26 April 2014 dilakukan presentasi terakhir naskah skit yang telah selesai. Sejumlah naskah masih perlu mendapat revisi, namun secara keseluruhan naskah-naskah ini sudah matang. Selain presentasi naskah, dalam kesempatan tersebut, Ibu Astri Sinaga juga memberikan pengarahan untuk format penulisan naskah skit yang diharapkan untuk keperluan redaksional. Dan pada 10 Mei 2014, kedelapan naskah skit yang sudah benar-benar matang telah terkumpul dan siap dibukukan. Buku kumpulan skit ini di-*launching* pada acara Simposium Pelayanan Kaum Muda III pada 26 Mei 2014.*